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El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Confederación Patronal de la República Mexicana
(COPARMEX) capitalina llevaron a cabo el foro: Participación Ciudadana Juvenil, con el objetivo de que las
personas jóvenes empresarias conozcan la importancia de involucrarse en los procesos democráticos.

El encuentro se llevó a cabo en el Salón de Sesiones del Consejo General del IECM, a efecto de que las
juventudes agremiadas de la COPARMEX-Ciudad de México identifiquen a este Instituto como un aliado para
promover y defender el diálogo, sus iniciativas y, sobre todo, sus derechos político- electorales.

En el foro participaron como ponentes, el Consejero Electoral Mauricio Huesca Rodríguez, Presidente de la
Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación del IECM; la Presidenta de Jóvenes Empresarios de
COPARMEX-CDMX, Anabel León Martínez; el Vicepresidente de Alcaldías Empresariales de la Confederación,
Carlos Chávez de Icaza; y el Vicepresidente de Enlace Legislativo de dicho organismo, Leovigildo Chávez
López.

En su ponencia, Huesca Rodríguez agradeció la oportunidad del diálogo con las juventudes para dar a conocer
las nuevas reglas del próximo proceso electoral, del cual refirió avances y novedades en temas como la
Diputación Migrante y las Candidaturas Sin Partido, así como en la agenda política juvenil y la inclusión de
grupos en prisión preventiva o en estado de postración.

Tras resolver dudas e inquietudes de la audiencia acerca de las reglas contempladas para los próximos
comicios locales, el Consejero Electoral enfatizó que el IECM es un aliado institucional para informar y asesorar
a la juventud sobre los temas que les preocupan.

Carlos Chávez de Icaza, Vicepresidente de Alcaldías en @Coparmex_CDMX, señaló que la falta de diálogo con
la juventud, genera poca motivación a la participación y al voto. Propone hacer un acercamiento mayor con la
juventud para escuchar y atender sus inquietudes.

En tanto, el Vicepresidente de Enlace Legislativo de la COPARMEX-CDMX refrendó su compromiso para hacer
estrategias institucionales que fomenten la participación juvenil y generen democracia en beneficio de toda la
ciudadanía.

A su vez, la Presidenta de Jóvenes Empresarios de la COPARMEX-CDMX señaló que el propósito de este
encuentro es concientizar a los jóvenes a involucrarse con el país, tener mayor participación y promover una
agenda ciudadana juvenil.

Por su parte, Chávez de Icaza reiteró que en COPARMEX-CDMX se busca incentivar y motivar a la juventud
sobre el conocimiento del voto y su importancia, en virtud de que votar nos hace responsables de las
circunstancias en las que vivimos.

En el foro, las personas ponentes coincidieron en que vale la pena construir ciudadanía y hacer democracia, por
lo que invitaron a las juventudes a ser partícipes de la agenda política, la observación electoral, la construcción
del tejido social y a conocer todos los mecanismos de participación ciudadana.
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Personal médico en "condiciones inhumanas"
Autor: Redacción

El diputado Ricardo Rubio, secretario de la Comisión de Salud, lamentó la situación precaria e indignante en la que, asegura, laboran y

son sometidos desde el gobierno de Morena los profesionales de la salud en la Ciudad de México.

El derecho a la sana alimentación se encuentra contemplado en la Constitución y, sin embargo, se viola este derecho para quienes

dedican su vida a salvar a los demás, señaló el legislador panista.

En este contexto, exigió nuevamente una reunión con la titular de Salud, Oliva López Arellano, y con el jefe de Gobierno, Martí Batres,

para conocer las condiciones laborales del personal médico, ya que se quejan que los alimentos que reciben en los hospitales públicos

capitalinos son escasos y las jornadas largas.

El diputado Rubio dice que la alimentación debe ser "nutritiva, suficiente y bastante", no migajas, so pretexto de la austeridad.

En pláticas con médicos y enfermeras le han hecho saber que no están satisfechos con sus condiciones laborales y salariales y por ello el

legislador de Acción Nacional anunció que realizarán visitas aleatorias a clínicas y hospitales para entrevistar a personal y pacientes que

también sufren este tipo de carencias.

No puede ser que ahora, aparte de que los héroes de bata blanca compran sus medicinas y materiales de curación para trabajar y ayudar

a sus pacientes, deban también cuidarse de no enfermar por la comida que les ofrece el mismo sistema de salud.

Reiteró Rubio que "el PAN continuará luchando por un trato digno y decoroso para los médicos y porque haya atención digna, decente y

de calidad para los enfermos".

Uso de IA en seguridad privada

Gabriel Bernal Gómez expresó hace unos días su compromiso con la innovación y el futuro de la seguridad privada mediante el uso de

la Inteligencia Artificial (IA) en el sector de la seguridad privada y, en ese sentido, compartió su visión del mañana impulsado por la IA

y sus beneficios para las 245 empresas que engloba la AMESP.

En un mundo caracterizado por la disrupción tecnológica, Bernal Gómez, presidente de dicha Asociación,  resaltó la necesidad de

adaptarse a estos cambios y aprovecharlos en beneficio de la seguridad privada.

Explicó que la Inteligencia Artificial replica procesos de pensamiento humano a través de sistemas computacionales, desde el

aprendizaje automático hasta el procesamiento del lenguaje natural, subrayando cómo la IA podría transformar radicalmente las

operaciones y servicios de la seguridad privada.

Algunos ejemplos de cómo la IA puede beneficiar a las empresas de seguridad privada:

Vigilancia y Monitoreo Avanzado; Análisis de Datos y Tendencias; Predicción y Prevención de Delitos; Automatización de Tareas;

Mejora de Respuesta a Emergencias y Experiencia del Cliente.

Entre ellos destaca el de la Predicción y Prevención del delito: al combinar datos históricos y en tiempo real, la IA puede prever zonas y

momentos de mayor riesgo, optimizando la asignación de recursos.

Bernal Gómez advirtió sobre la importancia de una implementación ética y responsable de la IA, protegiendo la privacidad de las

personas. Destacó la falta de regulación en México y exhortó a los miembros de AMESP a adoptar estas tecnologías con ética y
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profesionalismo.

Foro de participación juvenil

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) llevaron a

cabo el foro Participación Ciudadana Juvenil, con el objetivo de que las personas jóvenes empresarias conozcan la importancia de

involucrarse en los procesos democráticos.

El encuentro tiene como propósito que las juventudes agremiadas de la Coparmex-CDMX identifiquen a este Instituto como un aliado

para promover y defender el diálogo, sus iniciativas y, sobre todo, sus derechos político-electorales.

Durante su participación en el foro, el Consejero Electoral Mauricio Huesca Rodríguez, Presidente de la Comisión de Participación

Ciudadana y Capacitación del IECM, agradeció la oportunidad del diálogo con las juventudes para dar a conocer las nuevas reglas del

próximo proceso electoral, del cual refirió avances y novedades en temas como la Diputación Migrante y las Candidaturas Sin Partido,

así como en la agenda política juvenil y la inclusión de grupos en prisión preventiva o en estado de postración.

Dijo además que el IECM es un aliado institucional para informar y asesorar a la juventud sobre los temas que les preocupan.

GN, invade áreas naturales

Legisladores locales y federales del PAN denunciaron que la Guardia Nacional (GN) pisotea el derecho humano al medio ambiente

garantizado en la Carta Magna, ante la complacencia de las autoridades morenistas, por la construcción de cuarteles militares en áreas

naturales protegidas.

"Es inconcebible que la institución castrense esté invadiendo áreas de gran valor ambiental, tanto en el poblado de San Luis

Tlaxialtemalco en Xochimilco, como en la Colonia el Rosario, perteneciente a la Alcaldía de Azcapotzalco, violentando derechos

humanitarios plasmados en nuestras Constitución. Anunciaron que llevarán el caso ante las instancias internacionales de ser necesario.
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